

A force de chanter les chansons des autres, j'ai voulu me frotter à l'écriture et à la composition. Voici donc dans ce gravée dans ce CD 13 chansons, nostalgiques, tendres, politiques, philosophiques, humoristiques.

J'ai eu la chance pour cet album de pouvoir me faire aider par mes amis musiciens du Tarn, mon pays d'adoption, Olivier Blavet harmoniciste inspiré, sans qui cet album n'aurait pas cette couleur si particulière, Muriel Pelca pour sa contrebasse gardienne du tempo, Véronique Gaumont pour les contrepoints océaniques de sa harpe, Nicole Barrière pour sa flûte douce et docile, Jean-Pierre Deruelles pour sa guitare additionnelle et fraternelle, et Marianne Colombier pour un duo sur une chanson.

Mais aussi par Claude Devise, mon premier complice sur scène (nous avons 16 ans). Il joue sur « la traversée » chanson autobiographique de notre enfance au bord du Rhône (Ardèche de mon cœur). Depuis d'autres chansons sont venues compléter celles inscrites sur le CD. Ce sont toutes ces chansons que je vous propose de découvrir le 25 novembre avec la plupart des musiciens de l'album.